

CENS N° 451

Título: "Pensemos las oportunidades".

Autora: Graciela Beatriz Pérez

Mi nombre es Graciela y voy a contarles una de mis experiencias como docente. Soy profe de mis "chicos grandes", como yo llamo a mis alumnos adultos. Mirando sus fotos cómo han cambiado !!!....desde los primeros que tuve hasta los de hoy día.

Cambiaron sus edades, sus expectativas y sus historias de vida escolar son muy diferentes...Esto es muy importante al momento de pensar y organizar mi trabajo. Es buena la reflexión para poder ajustarse y dar lo mejor de uno.

Cuando me formé alguien me dijo: "la forma es contenido"; cuando uno enseña...y la práctica me demostró que puede ser así algunas veces...Podemos enseñar y aprender de muchas formas, un libro, una charla, un paseo. Y el impacto que produce nos puede abrir un futuro diferente. Aún en los adultos... llegar a serlo no es el final del camino, es parte de la caminata.

Poder acompañar a mis "chicos grandes" me planteó pensar: ¿Qué les tengo que dar?

...

La normativa nos marca la dirección, el director sugiere como llegar, y nuestra alma de docentes decide la forma de hacerlo, cada uno cocina su propia receta.

La mía ha sido pensar en mostrarles un mundo después de esta etapa. En pensar y que piensen su futuro a partir de ahora. Que recuperen parte de su adolescencia perdida, de su experiencia escolar no vivida y sueñen una oportunidad para lograr.

No estoy sola en esto, mis compinches de siempre, listos para todo ahí están....

A veces pensamos los proyectos y calculamos los supuestos resultados, y otras son los resultados los que nos sorprenden. Y hacen que sigamos con esos proyectos. Este es uno de esos casos....

Nos vamos de lección paseo....

El micro llego en horario, el día soleado se prestó para salir. Tomamos lista, con director incluido, partimos.... A pesar de ser adultos los nervios y la emoción del viaje se notaban.

El mate compañero ideal empieza a circular, foto foto profe, risas y charla. Llegamos a Buenos Aires y la vieron con ojos diferentes, con asombro por conocer algunos lugares distintos. Por aprender esa experiencia nueva que era realizar una lección paseo. A pesar de ser adultos la vida nos puede sorprender y encontrarnos a la vuelta de la esquina, mirarnos a los ojos y demostrarnos qué mucho nos queda por hacer. Que solo basta con pensar la oportunidad y decidirnos a vivirla.

Tan buena fue esta experiencia que la repetimos una y otra vez... todos los años. Y a medida que el tiempo pasa los resultados mejoran. Una actividad del viaje es visitar Expo Universidad. Que mis chicos grandes puedan ver que pueden continuar estudiando, que posibilidades reales tienen, que ofertas existen después de este secundario. Que su camino no termina acá, sino que este CENS es una estación en sus vidas.

Para alegría nuestra muchos de ellos han seguido caminando. Institutos terciarios, carreras de oficios y algunos hasta han llegado a la universidad y pronto una arquitecta y un periodista deportivo serán los primeros en terminar su caminata. "La forma es contenido" y pensar juntos las oportunidades da sus buenos resultados.

Fin.